

Apreciados lectores y lectoras,

Con alegría y esperanza, nos encontramos inmersos en el tiempo litúrgico de la Cuaresma, un periodo de reflexión y preparación que nos conduce hacia la Semana Santa, momento importante del calendario cristiano. En esta edición del boletín, queremos iniciar deseándoos un fructífero y profundo camino de conversión y renovación espiritual durante este tiempo.

Una de las noticias destacadas de este mes es la firma del convenio de colaboración entre el ISCREB y la Escuela de Campaneros Llorenç Llongarriu. A través de este acuerdo, se abre una nueva oportunidad para profundizar en los aspectos técnicos y metodológicos que enriquecen la experiencia de nuestros alumnos.

Por otro lado, hemos abordado la cuestión de cómo acercar la realidad de África a la Iglesia Europea. Recordamos al P. Antoni Calvera Pi, que con su experiencia como misionero y profesor, ofreció una visión profunda y emotiva a través de relatos que invitan a reflexionar sobre la interconexión entre estas dos realidades continentales.

Aprovechamos también para recordaros dos interesantes propuestas que tendrán lugar el mes de marzo: la jornada presencial "Ecología, biblia y antropología", dirigida a nuestros alumnos y abierta a todo el mundo interesado, y la conferencia sobre "La mitología de Harry Potter", una oportunidad única para explorar los mitos que rodean una de las sagas literarias más preferidas de los últimos tiempos.

Desde el ISCREB, continuamos comprometidos con ofrecer una formación integral y enriquecedora, que dialogue con los tiempos presentes y las diversas realidades del mundo.

Saludos cordiales,

El equipo del ISCREB

Noticias



El ISCREB y la Escuela de Campaneros Llorenç Llongarriu firman un convenio de colaboración [Redacción] En la sesión académica del día 10 de febrero de 2024, la Escuela de Campaneros Llorenç Llongarriu y el ISCREB han presentado a los alumnos el convenio de colaboración entre ambas instituciones. [Leer más.](#)



¿Cómo acercar la realidad de África a la Iglesia de Europa? [Redacción] ¿Cómo acercar la realidad de África a la Iglesia de Europa?

El P. Antoni Calvera Pi, que fue misionero comboniano y profesor del ISCREB, respondió a esta pregunta con 16 relatos breves que quedan recogidos en este dossier, cuyo prólogo escribe su hermano: Jaume Calvera. [Leer más.](#)



El análisis psicológico-simbólico como metodología de estudio y técnica didáctica en las ciencias gastronómicas [Josefina Maldonado]

La Gastronomía es un campo interdisciplinario que suele entenderse como «el arte que estudia la relación del ser humano con su alimentación y su medio ambiente o entorno». Josefina Maldonado reflexiona sobre esta cuestión [Leer más.](#)

[Quiero consultar todas las noticias del ISCREB](#)

Agenda



9 de marzo de 2024, de 9:30 a 12:30 h, en el Seminari Conciliar de Barcelona. Jornada presencial "Ecología, biblia y antropología". 1ª jornada presencial del 2º semestre, dirigida expresamente a los alumnos de Bachillerato, Licenciatura y DECA primaria. No obstante, este acto está abierto al público y es de libre acceso. [Más información.](#)



9 de marzo de 2024, a las 11:15 h Seminari Conciliar de Barcelona. Conferencia "La mitología de Harry Potter" De la mano de la escritora Nerea Riesco, analizaremos los mitos que le aportan magia y credibilidad a una de las obras literarias más conseguidas de los últimos tiempos. La conferencia también se puede seguir on-line. [Más información.](#)



11 de marzo de 2024, inicio del curso monográfico "Los templos egipcios", a cargo de la profesora Pilar Casals. A lo largo del curso nos aproximaremos en estos edificios milenarios a través de varias perspectivas para iluminar no tan solo su función, sino también su concepción religiosa y sus características. [Más información.](#)

[Quiero consultar toda la agenda del ISCREB](#)

Conferencia: "La palabra viva de Dios"



Vull rebre el butlletí en català

Quiero recibir el boletín en castellano



Want to change how you receive these emails?
you can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).